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Pezão busca recursos para 
executar projetos em Piraí
Prefeito de Barra Mansa também desembarca 
em Brasília à procura de emendas para o ano que vem

Por Sônia Paes

O prefeito eleito de Piraí, 
Luiz Fernando Pezão, fez uma 
verdadeira maratona em Brasília, 
onde desde o início da semana 
em busca de recursos federais 
para o seu governo, que começa 
em 1 de janeiro. Já conhecido no 
meio político, o ex-governador 
do Estado do Rio participou da 
reunião da bancada federal do 
Estado do Rio e teve a oportuni-
dade de falar com nada menos do 
que 30 deputados. 

Pezão voltou a fazer jus ao 
apelido de “São Pidão”, que tinha 
durante seus mandatos como go-
vernador e prefeito, e se reuniu 
ainda com os senadores para pe-
dir a atenção deles para o municí-
pio de Piraí.

É a segunda fez que o futuro 
prefeito vai a Brasília desde que 
venceu as eleições. Em meados 
de outubro, o prefeito eleito de 
Piraí, ao lado da futura primeira-
-dama Maria Lúcia Cautiero, se 
reuniram no distrito  federal com 
representantes da Caixa Econô-
mica Federal (CEF). Saiu com a 
promessa da implantação do pro-
grama do governo federal Minha 
Casa, Minha Vida, na cidade.

- Uma das principais promes-
sas da nossa campanha foi lutar 
para trazer de volta o projeto de 
casas populares para nossa cida-
de. E hoje demos o primeiro pas-
so - disse o ex-governador do Rio, 
na ocasião.

No encontro com Pezão e 
Maria Lúcia, participaram a vi-
ce-presidente de Habitação da 
CEF, Inês Magalhães, o Consul-
tor de Dirigente de Habitação, 
Luiz Alberto Sugahara, e a Ge-

rente Executiva de Relaciona-
mento Institucional, Deisiane 
Melegario. 

Aliás, o ministro das Cidades, 
Jader Filho, disse nesta quarta-
-feira (4) que o programa Minha 
Casa, Minha Vida não será afeta-
do pelo pacote de corte de gastos 
do governo Lula, e que os recur-
sos estão garantidos. 

-A gente tem que ter respon-
sabilidade com a questão dos 
gastos federais. Nisso a gente vai 
avançar, sem trazer nenhum tipo 
de insegurança ou incerteza para 
o programa Minha Casa, Minha 
Vida, que está, obviamente, com 
recursos garantidos - destacou, ao 

participar de entrevista a emisso-
ras de rádio durante o programa 
Bom Dia, Ministro, produzido 
pela Empresa Brasil de Comuni-
cação (EBC).

Projetos para  
Barra Mansa

Outro político que transita 
bem pelos corredores do Con-
gresso é Rodrigo Drable, no fi-
nal do segundo mandato como 
prefeito de Barra Mansa. Quem 
assume o comando do município 
em janeiro é o seu aliado, Luiz 
Furlani. Rodrigo mostrou que 
continuará trabalhando até o úl-
timo dia como prefeito. 

Drable seguiu para Brasília 
na madrugada desta quarta-fei-
ra, dia 04, também de olho nas 
emendas parlamentares que 
começam a ser definidas para o 
ano que vem. “Estou de saída, 
mas quero deixar o Furlani com 
condições de trabalho para Bar-
ra Mansa continuar avançando”, 
disse, em suas redes sociais, no 
carro a caminho do Aeroporto 
do Galeão.

O prefeito retorna nesta 
quinta-feira, dia 05, e disse que 
ainda pela manhã pretende visi-
tar as fábricas de fraldas e de ócu-
los, além de obras em andamento 
em Barra Mansa.

Redes Sociais

Luiz Fernando Pezão vai a Brasília pela segunda vez depois que foi eleito

angra quer verba federal para 
obras de saneamento básico
Por Redação

Mesmo com todo o imbró-
glio envolvendo as eleições 
municipais de Angra dos Reis, 
que correm o risco de serem 
canceladas, como informou a 
coluna Magnavita, na edição 
de terça-feira, dia 04, o prefei-
to eleito, Cláudio Ferreti, foi 
a Brasília, nesta terça-feira, 
dia 03, para viabilizar o inves-
timento do Novo Programa 
de Aceleração do Crescimen-
to (PAC) para o projeto de 
saneamento da Japuíba. 

Ferreti se reuniu com o 
secretário Nacional de Sanea-
mento Ambiental do Minis-
tério das Cidades, Leonardo 
Picciani, e disse que foi avaliada 
a possibilidade de um investi-
mento de R$ 225 milhões para 
a execução da obra, que tem 
potencial para melhorar a qua-
lidade de vida de quem vive em 
um dos bairros mais populosos 
da cidade.

Com uma contrapartida de 
5% para o município, caso seja 
aprovado, o financiamento será 
realizado pela Caixa Econômi-
ca Federal.

- Estamos mais uma vez 
em Brasília buscando parce-
rias e investimentos para An-
gra dos Reis. Da última vez 
que estivemos aqui, discuti-
mos com outros ministérios 
e órgãos a necessidade de in-
vestimentos para ampliação 
e melhoria dos serviços de 
tratamento de esgoto, agora 
demos um passo importante 
para que o sistema da cidade 
evolua – afirmou André Pi-
menta”, secretário de Planeja-
mento e Parcerias.

Também participaram da 
reunião o secretário de In-
fraestrutura e Obras Públicas, 

Alan Bernardo, o procurador 
do município, Erick Halpern, 
e Rodrigo Gouvea, convidado 
para assumir a pasta de Parce-
rias e Inovação Tecnológica na 
nova gestão.

Agora, a Prefeitura de An-
gra dos Reis vai reunir a docu-
mentação necessária para apre-
sentar à Secretaria Nacional de 
Saneamento até fevereiro de 
2025. O próximo passo é ne-
gociar com a Caixa Econômi-
ca a possibilidade do financia-
mento do projeto para, após 
aprovação, iniciar o processo 
de licitação, que será executa-
do pela próxima gestão.

- É uma obra de impacto so-
cial muito grande, que reverte 
para o lado ambiental - afirma 
Felipe Larrosa, presidente do 
Saae.

Data e horário agendados
A diplomação do prefeito 

eleito, Claúdio Ferreti, de seu 
vice-prefeito, Rubinho Meta-

lúrgico, e dos 15 vereadores 
eleitos no último pleito está 
marcada para o dia 11 de de-
zembro, quarta-feira, às 10h, 
no Plenário Presidente Bene-
dito Adelino, na Câmara Mu-
nicipal.

Confira os  
vereadores eleitos
Kelven da Saude (PP) 
Dudu do Turismo (PP) 
Marquinho Coelho (SOLI-
DARIEDADE) 
Jorginho Brum (MDB) 
Charles Neves (PP) 
Greg Duarte (PL) 
Jane Veiga (MDB) 
Chapinha (PRD) 
Nilsinho Batalhador (MDB) 
Helinho do Sindicato (AGIR)
Titi Brasil (MDB) 
Sargento Thimoteo (REPU-
BLICANOS) 
Leo Marmoraria (AGIR)
Edinho Rodrigues (AVANTE)
Marcelinho Bob (PL) 

Divulgação

Ferreti se reúne com secretário Nacional de Saneamento 

Ambiental do Ministério das Cidades, Leonardo Picciani

A Assembleia Legislativa 
do Estado do Rio de Janeiro 
(Alerj) aprovou nesta ter-
ça-feira (3/12) o Projeto de 
Lei 4.413/24, que institui o 
regime Tax Free, um progra-
ma de reembolso de impos-
tos (ICMS) em compras fei-
tas por turistas estrangeiros 
durante a viagem no Brasil. 
O Projeto de Lei segue agora 
para sanção do governador 
Cláudio Castro.

Após entrar em vigor, 
será feita a licitação para 
escolher a empresa que vai 
operar o Tax Free. A esti-
mativa é que a lei já esteja 
funcionando já nas férias de 
julho de 2025.

- O Tax Free é um novo 
capítulo para o turismo no 
Rio de Janeiro, uma con-
quista fundamental para o 
estado. Estamos batendo re-
cordes na chegada de turistas 
internacionais e essa medida 
é mais um atrativo, fomen-
tando uma experiência de 
compra deiferanciada para 
nossos visitantes estrangei-
ros. Não tenho dúvida que 
vamos aumentar ainda mais 
o fluxo turístico e fortalecer 
toda a economia local que já 
está bastante aquecida pelo 
turismo - disse o secretário 
de Estado de Turismo, Gus-
tavo Tutuca

A renúncia fiscal será 
progressiva nos primeiros 
três anos de implementa-
ção, com valores estimados 
de R$ 11,5 milhões (2025), 
R$ 24 milhões (2026), e R$ 
49,7 (2027), atingindo sua 
maturidade plena a partir de 
2028.

Secretário 
Tutuca celebra 
aprovação do 
Tax Free 
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Serfiotis tem contas aprovadas 
e diplomação marcada

Tande Vieira anuncia 
secretariado a conta gotas

Novo governo, antigos nomes

Dança das cadeiras

Quatis marca presença em Forum

Corrida da Paz abre inscrições

O prefeito reeleito de Por-
to Real, Alexandre Ser-
fiotis, do MDB, está feliz 
da vida. Motivo: teve suas 
contas eleitorais aprova-
das pelo Tribunal Regio-
nal Eleitoral do Estado 
do Rio de Janeiro (TRE), 
assim como Aguinaldo 
da Casa do Colchões, do 
União Brasil, vice-prefei-
to eleito. A análise das 
contas feita pelo tribunal 

aponta que foram preen-
chidas todas as condições 
legais e, com isso, não há 
motivo para a  impugna-
ção dos nomes escolhidos 
pelos eleitores em outu-
bro. Com isso, está certa 
a diplomação do prefeito 
e do vice, marcada para o 
próximo dia 16 deste mês 
de dezembro, no Fórum 
da Comarca de Porto Real 
e Quatis.

O prefeito eleito de Re-
sende, Tande Vieira, do 
PP, está divulgando, des-
de o início da semana, os 
nomes do secretariado 
a conta gotas. Dos es-
colhidos até agora, teve 
mudança nas pastas de 
Saúde e de Administra-
ção, que serão comanda-
das pelo médico Ricardo 

Graciosa e por Guilherme 
Motinha, respectivamen-
te. Os secretários de Go-
verno, Elio Rodrigues, o de 
Obras e Serviços Públicos, 
Thomas Landim, serão 
mantidos. O procurador-
-geral do município será 
Bruno Romar, funcionário 
de carreira da prefeitura 
desde dezembro 2018. 

Em Barra Mansa, o pre-
feito eleito, Luiz Furlani, 
segue os passos de Tande 
e manterá uma parte do 
atual secretariado de seu 
aliado Rodrigo Drable. 
O futuro prefeito não vai 
mexer nas secretarias de 

Saúde, de Sérgio Gomes, 
e Educação, da atual vi-
ce-prefeita Fátima Lima. 
Uma discreta dança das 
cadeiras foi anunciada: 
Fanuel Faria deixa a se-
cretaria de Assistência So-
cial e vai para a Susesp. 

César de Carvalho con-
tinua no futuro governo 
de Luiz Furlani, a partir de 
janeiro, mas como titular 
da Secretaria de Desen-
volvimento Econômico e 
Urbano. Deixará a Susesp 
hoje nas mãos de Fanuel 

Faria, uma figura reco-
nhecida pelo trabalho 
que realizou  em várias 
áreas da administração 
municipal. Teve, inclusive, 
passagem pelo Saae (Ser-
viço Autônomo de Água e 
Esgoto). 

A Prefeitura de Quatis 
marcou presença no 
4º Fórum Latino-Ame-
ricano e Caribenho de 
Florestas Urbanas, rea-
lizado pela Organização 
das Nações Unidas para 
Agricultura e Alimenta-
ção (FAO) e pela Socie-
dade Brasileira de Arbo-
rização Urbana-SBAU. O 

evento aconteceu entre 
os dias 25 e 29 de no-
vembro, em São José 
dos Campos (SP), e con-
tou com palestras, apre-
sentações de trabalhos 
científicos e discussões 
relacionadas a gestão de 
florestas e árvores urba-
nas, em meio às mudan-
ças climáticas.

A Prefeitura de Volta Re-
donda abriu nesta quar-
ta-feira (4), a partir das 
18h30, as inscrições para 
a 18ª edição da Corrida 
da Paz, que será realizada 
no próximo domingo (8). 
Os interessados em par-
ticipar do evento podem 
se inscrever por meio do 
site cronovr.com.br; no 

total, a prova terá mil va-
gas disponíveis, e a idade 
mínima de participação 
é de 18 anos. Segundo o 
gestor do Banco da Cida-
dania, Ricardo Ballarini, 
os kits de corrida serão 
entregues neste sába-
do (7), das 10h às 14h, no 
segundo piso do Sider 
Shopping.

Fabiano Sabino

Divulgação/Alerj

Serfiotis será diplomado no próximo dia 16

Tande mantém uma parte de equipe de Balieiro

POR SONIA PAES
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